



こんばんは！幹事学年引き継ぎ後、今年度初めてのOB便りです。

この便りではOB会の活動や第51回OB・OG定期演奏会についての

ご案内の他、現役生の活動の様子をお伝えします。

お忙しいところ存じますから、是非目を通してくださいね！と思ひます。

また、今年度のOB便り発行は幹事学年OB2年通信係が担当します。1年間よろしくお願いいたします。

第50回 OB・OG定期演奏会のご報告

3月30日㈯ 大ホール大ホールにて、第50回OB・OG定期演奏会が行われました。記念すべき50回を迎えた今回の演奏会には、お忙しい中150名を超えるOB・OGの皆様がご参加ください、共に1つの音楽をつくり上げるの素晴しさを感じました。ありがとうございました。

また、中止となり運営が下された現OB3年生の皆様、本当にありがとうございました。新たに半世紀を迎える今年度も、すばらしい演奏会をつくりあげるために、幹事学年一同努めます。



練習の様子



大ホールのステージで開催される定期演奏会

第51回 OB・OG定期演奏会について

今年度の第51回OB・OG定期演奏会の詳細は以下の通りです。

♪日程 3月29日(日)

♪場所 長野市芸術館 メインホール

♪プログラム(指揮)

<OBステージ>

エールの歌劇「サンバ」序曲(小林泉先生)

TANGO JEALOUSY(有賀敏史さん)

<合同ステージ>

ものまね姫セレクション(水野英明先生)

展覧会の紹介(山本昇先生)

春の旗(内山博先生)

その他曲も決まり次第お伝え致します。

続いて今年度のOB・OG定期演奏会のスローガンが決まりましたので、ご紹介します。

金鶴の輪～和ぐ音楽・広がる繋がり～

第50回を終え、また新たに第一歩を踏み出していくOB・OG会。

UV機一転車、エリ素晴らしいOB・OG会を作りたいと思っています。

その一方で第50回までに沢山の素敵なお繋がりが出来ました。

この繋がりを大事に、そしてこの繋がりがより一層広がるよう、音楽と共に、一緒にいたく、という願いを込めて、このスローガンを掲げました。

(幹事代表 寺澤舞央エリ)

このスローガンを掲げ、最高の定期演奏会を作り上げたいと思います。

本年度も皆様のご協力よろしくお願いいたします。

第47回定期演奏会

6月2日(日)、トクト文化ホール 大ホールにて、長野高校吹奏楽班

第47回定期演奏会が行われました。

客演には、トランペット奏者の門間健太さんをお招きし、

演奏に華を添えていただきました。

今年度は「Story」というテーマのもと、24人という少人数ながら、
考へ、様々にチャレンジし、日々練習を重ねてきました。

幹事学年はじめ、OB・OGはゲネプロと当日の2日間、補助員として
運営のサポートをさせていただきました。学年関係なく、一人一人が
最後までよりよい演奏会をつくり上げようとしている姿勢に、OB・OGも
力をもっていました。

現役生の皆さん、すばらしい演奏会をありがとうございました。

今後も現役生の活動をOB会全体で支えていくべく、思ひ出します。

現役定期演奏会
様子



舞台袖から眺め



定期演奏会終了

現役班長 塩入南さん

こんにちは。現役班長の塩入南です。

この度の定期演奏会にご参加ください多くの方々OB・OGの皆様に、
班員一同より感謝申し上げます。24人で迎えた今回の定期演奏会では、
私たちは様々な場面でこんなにも沢山の方々に支えられていたのです。ということを
本当に強く感じました。前日から裏方や準備・片付けのお手伝いをして下さった皆様、
応援のメッセージをくれた皆様、そして演奏会を聴きに来て下さった皆様…、
皆様の温かいご支援のおかげで、24人という少人数でも、無事に定期演奏会を
開催し、多くの方々に私たちの演奏をお届けすることができました。本当にありがとうございました。

定期演奏会を終え、現在私たちは夏の大会に向けて練習をしています。これからも、
多くの方々に支えていただきたいという想への感謝の気持ちを忘れずに、私たちらしい
演奏をお届けできるよう頑張りますので、応援よろしくお願ひ致します。

現役演出係長 松山凌大さん

この度は、第47回定期演奏会へのご参加ありがとうございました。正直私は
演出係長ながら、自身の演奏に対する不安と、高度な演出を設定してしまって
後悔に頭を抱えることで精神一杯でした。ですが、班員、先生方、OB・OGの
皆さん、親身なサポート、温かいご指導、励ましの言葉に支えられ、無事に演奏会を
終えることができました。本当にありがとうございました。

改めて、歴史と共に歩んでいた「定期演奏会」というものの重みを実感し、その企画に
携われた事を嬉しく思います。貴重な経験をありがとうございました。

次回以降の演奏会では、班員数の関係で今年以上に現役生の負担が大きくなると予想されます。是非来年以降も、定期演奏会への温かいご支援、ご参加を
よろしくお願ひします。

この度は本当にありがとうございました。

現役生の皆さん、本当にありがとうございました！

今後も公式Twitter等で情報発信してまいります。（公式Twitter @naganobrassOB）
次号は10月の発送を予定しております。ぜひご覧下さい😊